

## RBL – Schülerpokal 2024

Unsere beiden Mannschaften trafen sich an zwei aufeinanderfolgenden Tagen (12.3. + 13.3.2024), um gegen andere Grundschulmannschaften in der Soccerworld anzutreten. Es war eine aufregende Zeit voller Spaß und Teamgeist. Die Spieler zeigten ihr Können auf dem Spielfeld und unterstützten sich gegenseitig, um gemeinsam erfolgreich zu sein. Es war schön zu sehen, wie die Mannschaften mit jeder Minute mehr auf dem Spielfeld als Team zusammengewachsen sind. Der Wettkampf brachte nicht nur sportliche Herausforderungen, sondern auch die Möglichkeit, neue/ bekannte Mitschüler anders kennenzulernen. Es war eine unvergessliche Erfahrung für alle Beteiligten und zeigte, wie wichtig Zusammenhalt und Teamgeist im Sport sind.

Einige Eltern/ Erziehungsberechtigte haben unsere beiden Schülermannschaften am Spielfeldrand unterstützt. Das tut gut und spornt die Kinder an. Danke schön.



